

Antrag Nr. 25-O-09-0010

CDU-Fraktion

Betreff:

Sachstand Carsharing und E-Ladesäulen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

- 1.) zur Einrichtung von Carsharing-Stationen und E-Ladesäulen in Breckenheim einen aktuellen Sachstand zu geben und die Installation solcher Einrichtungen voranzutreiben,
- 2.) zu berichten, wie sich die Zulassungszahlen von elektrisch betriebenen Kraftfahrzeugen (vollelektrisch und hybrid) in Breckenheim in den vergangenen fünf Jahren entwickelt haben.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat mit Beschluss Nr. 0050 vom 21.06.2023 dem Magistrat zwei Standorte für Carsharing-Angebote vorgeschlagen, von denen der Standort Karl-Albert-Str. 16 gemäß Bericht des Magistrats vom 02.03.2024 weiterverfolgt werden soll.

Bereits mit Beschluss Nr. 0037 vom 04.05.2022 hat der Ortsbeirat zudem die Standortfindung und Einrichtung von E-Ladesäulen angeregt. Mit Bericht vom 21. Juli 2022 hat der Magistrat eine Ausschreibung angekündigt, im Rahmen derer in einem Onlineportal Standortvorschläge von jedermann eingereicht werden konnten, was für Breckenheim auch erfolgt ist. In benachbarten Ortsbezirken wie Igstadt wurden bereits öffentliche Lade-punkte eingerichtet.

Wiesbaden, 26.05.2025